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A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell’Associazione A.N.N.A., il Sig. 
Tacchini Pietro ha riunito il giorno 23 gennaio 2016 alle ore 8:30 presso i l  Comune di  Cesena –  

Piazza del Popolo 10, in prima convocazione, e alle ore 10:30 in seconda convocazione ,  il 
Consiglio Generale in seduta ordinaria all’uopo convocata con nota Prot. 2016-1 cat. CG del 
12.01.2016. 

Alle ore 8:30 la riunione viene aggiornata in seconda convocazione per mancanza del numero 
legale. 

Alla trattazione dell’O.d.G., allegato, sono presenti (P), assenti (A), i Signori: 

 

 Tacchini Pietro Presidente P 

1 Barletta Giuseppe Membro effettivo A 

2 Belardinelli Tonino Membro effettivo P 

3 Berretta Andrea Membro effettivo P 

4 Bottoni Manuela Membro effettivo P 

5 Busco Martha Membro effettivo A 

6 Cappellozza Sandro Membro effettivo A 

7 Caringi Massimo Membro effettivo A 

8 Chiorboli Lorenzo Membro effettivo A 

9 Ferrucci Alberto Membro effettivo A 

10 Lombardi Giuseppe Membro effettivo A 

11 Martino Anna Membro effettivo P 

12 Mazzari Mara Membro effettivo P 

13 Montanari Sandra Membro effettivo P 

14 Mucci Francesco Membro effettivo A 

15 Paterniti Isabella Giorgio Membro effettivo A 

16 Penso Mirco Membro effettivo P 

17 Salustri Annunziata Membro effettivo A 

18 Scardovi Sabrina Membro effettivo P 

19 Tonelli Lorenzo Membro effettivo A 

20 Zoni Claudio Membro effettivo P 

1 Corradi Angelo Membro supplente A 

2 Gisolfi Giuliana Membro supplente A 

3 Peracchio Renato Membro supplente A 

4 Pollini Massimo Membro supplente P 

5 Ruffilli Christian Membro supplente P 
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1 Andreangeli Stefano Giunta Esecutiva P 

2 Asirelli Corrado Giunta Esecutiva P 

3 Baldoni Margherita Giunta Esecutiva P 

4 Duri Francesco Giunta Esecutiva P 

5 Fontana Lazzaro Giunta Esecutiva P 

6 Passaretti Natalina 
Socio Fondatore/Giunta 
Esecutiva 

P 

1 Baldo Renzo Socio Fondatore A 

2 Falsiroli Francesco Socio Fondatore A 

3 Gastaldello Attilio Roberto Socio Fondatore A 

    

 

Il Presidente, Sig. Pietro Tacchini, fatta rilevare la regolarità della seduta, invita tutti i convenuti a 
discutere e deliberare in merito all’Ordine del Giorno. 

Viene nominato, ai sensi dell’art. 14 dello Statuto, il Sig. Asirelli Corrado quale Segretario. 

Punto 1 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2015». 

Tacchini informa che il numero degli iscritti per il 2015 si chiude a 661 e cha la maggior parte 
di essi proviene dai corsi di formazione e che il numero degli iscritti si è attestato su valori dal 2010 
a oggi. 

Riguardo l’effettuazione dei corsi il presidente sottolinea che la loro organizzazione è sempre 
più onerosa e che è necessario sensibilizzare gli iscritti a fare proselitismo affinché incentivino la 
partecipazione. 

Tacchini precisa che la motivazione alle iscrizioni deve essere incentivata non attraverso la  
pubblicizzazione dell’assicurazione per colpa grave, ma ponendo l’attenzione sull’assistenza che 
l’associazione fornisce agli iscritti. 

Il presidente inoltre riferisce che dei 389 rinnovi per il 2016 la maggior parte non si tratta di 
rinnovi legati ai corsi bensì al versamento della quota da parte del singolo associato. Tuttavia in 
base al lavoro fatto il risultato c’è ma l’incremento non corrisponde agli sforzi profusi. 

Il presidente mette in votazione la ratifica e approvazione delle adesioni dell’anno 2015,. 

Il voto è favorevole e unanime. 

Punto 2 O.d.g.: «Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione 2016». 

La discussione è già stata affrontata congiuntamente al 1° punto all’ordine del giorno ma 
ulteriori interventi del presidente precisano che in merito alle iscrizioni c’è stato un calo nel Friuli e 
grande calo in Puglia in rapporto al 2014 ed un calo si è verificato anche in Sardegna, mentre nelle 
altre regioni c’è stato un andamento costante e un aumento considerevole in Piemonte. 

Votazione favorevole e unanime anche per le iscrizioni e ratifiche del 2016. 

Punto 3 O.d.g.: « Approvazione Bilancio Consuntivo 2015». 

Il presidente illustra il bilancio consuntivo 2015 precisando che nella documentazione fornita 
ai presenti ha messo anche il raffronto con il 2014. 

Tacchini ha inoltre precisato che si è cercato di contenere le spese che sono state ridotte del 
17,5% e che tuttavia c’è anche stata una flessione delle entrate non dovuta ad una diminuzione dei 
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corsi ma ad una diminuzione nelle tariffe dovute alla offerta di due distinti pacchetti a prezzi 
calmierati, che tuttavia ha determinato un minor introito. 

Tacchini fa inoltre notare che dovendo garantire tali tariffe è necessario aumentare il numero 
minimo di partecipanti al corso per poterlo realizzare. 

Il presidente prosegue spiegando che quest’anno sul bilancio ci sono delle spese fisse oltre a 
alle spese di stampa e cioè le spese per la gestione del sito dell’associazione e a tal proposito 
Tacchini precisa che da quest’anno ci affidiamo alla ditta KDM Spa di Roma, una software house.  

Riguardo ai costi del gestionale del sito, il presidente informa l’assemblea che il costo sarà di 
circa 1.500,00 euro ogni tre mesi e che si tratta di un costo forfettario. 

La collega Montanari chiede maggiori informazioni sul contratto da stipulare con la KDM in 
relazione al costo e alle ore di assistenza comprese nei 1.500 euro. 

Il collega Zoni chiede invece se fosse possibile ridurre il costo della tipografia e a tal proposito 
il presidente informa che dall’anno in corso le spese per la tipografia verranno dimezzate. 

Tacchini precisa anche che altri costi di considerevole entità sono sostenuti per 
l’organizzazione dei corsi come spese di trasporto e di alloggio e comunque stiamo cercando di 
contenere i costi il più possibile. 

Vengono inoltre illustrati altri aspetti del bilancio in relazione a nuove voci inserite nell’anno 
2016 come ad esempio la voce “fatture non pagate”, poiché le tasse vengono pagate anche sulle 
fatture non pagate, al fine di renderlo evidente. E a tal proposito Tacchini precisa che debbono 
essere ancora incassati 3.500 euro per fatture non pagate. 

Viene inoltre precisato che si intende attività commerciale quella che pur di formazione ma 
non collegata direttamente all’iscrizione. Tale distinzione si riverbera sulla fiscalità. 

Non essendoci ulteriori commenti il bilancio viene messo in votazione e l’assemblea lo 
approva all’unanimità. 

Punto 4 O.d.g.: Approvazione Bilancio Preventivo 2016; 

Tacchini introduce l’argomento precisando che ha tenuto il bilancio preventivo più basso 
rispetto l’anno precedente perché prevede una flessione nella formazione, né è possibile contare su 
contributi extra. 

Il commercialista informa e consiglia che nel caso di sponsorizzazione non conviene farsi dare 
i soldi poiché tali introiti andrebbero ad incidere sull’attività commerciale dell’associazione e che 
conviene invece farsi pagare direttamente dei servizi dai possibili sponsor e che invece per quanto 
riguarda i contributi a fondo perduto, questi non concorrono alla formazione di attività 
commerciale. 

Poiché non ci sono ulteriori commenti il 4° argomento all’ordine del giorno viene messo ai 
voti e approvato all’unanimità. 

Punto 5 O.d.g.: Varie ed eventuali. 

Non essendoci altri argomenti da trattare il presidente scioglie la riunione del Consiglio 
Generale. 

Alle ore 14,30 il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la parola. 

 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Corrado Asirelli  

 

Cesena 23 gennaio 2016 


